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 会長報告                 

会長：大原浩行 

��皆様こんにちは、

本日は第 2820 地区

クラブ奉仕総括委員

長で水戸西クラブの

星野幸子様にお越し

いただき、弱小クラブである当クラブへの会員増強へつな

がるお話をしていただきます。甲子園では京都国際高校

という元は韓国人学校が活躍しています。校歌の中に「東

海」という文言が入っています。日本で言う「日本海」の事

です。韓国、北朝鮮側からすると「日本海」は「東海」と表

現するそうです。しかし校歌斉唱の際に字幕には「東の海」

と書かれていました。韓国側より猛反発が NHK に来ている

そうです。またＮＨＫの国際放送のラジオでアナウンサーの

中国人スタッフが「尖閣諸島は中国の領土」「慰安婦を忘

れるな」「南京大虐殺を忘れるな」と勝手に言い放ってし

まったそうです。戦後だいぶ経過していますが中国、朝鮮

の人たちは日本をまだまだ許せないのでしょうね。足を踏

んでいる方は何も感じませんが踏まれている方はより痛さ

を感じるのでしょうね。 

★マイロータリー100%加入達成★ 

 
 

 幹事報告            幹事：川上勉 

❖ライラセミナーが「高萩スカウトフィールド」で開

催されますが、送迎バスの必要性があり、その募集を

行うこととなりました。ご利用希望の場合は幹事ま

でお知らせください。 
❖大髙ガバナーより先日開催されました公式訪問に

対する礼状が届きました。 
❖ステファニー・アーチック RI 会⻑エレクトはロー

タリーの ACTION PLAN 行動計画（方針）を推進す

ることを 2024-2025 年度の重要な目標としていま

す。また、国際ロータリーの理事会は活動の継続性を

重要な課題と位置づけ、3 か年計画の策定を地域、地

区、またクラブに推奨しています。 
❖「My Rotary」の登録要請がありましたが、9 名全

員登録完了しました。100%完了です。ご協力ありが

とうございました。 
❖24-25 地区補助金が決定されました。当クラブは 
「奨学生交流事業 in 苫小牧」に対して 700＄（112，

700 円）が支給されます。 
❖年会費のまだの会員は速やかに納入願います。 

 

第 1218 例会報告（2024.08.23） 
点  鐘 会長 大原浩行 

国歌斉唱・R ソング 奉仕の理想 

本日のプログラム 会員増強CF 星野統括地区委員長 

ゲスト ・ ビジター 家族会員  

会員増強・新クラブ結成推進月間 

■出席状況 

会 員   9 名 
出席率 100.00% 

出 席 者  7 名 

WEB出席  2 名 Make-up  名 

定款第10条(第6-7節除く)  

■ニコニコボックス 

目標額 (本年度) 400,000 円 

実績額 本日/累計 11,000円 66,000円 

■MESSAGE 

大原会員 星野様 暑い中よろしくお願いいたします 

川上幹事 星野委員長 本日宜しくお願い致します 

伊藤委員 よろしくお願いいたします 

海老原会員 今日は何の日 湖池屋ポテトチップの日 

長友会員 本日 保健所立入検査のため代理人出席です 

横山会員 これを機会に会員増強に繋がるように！ 

例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 
TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。≫ 

【通常例会 09.14】 

留学生交流事業 
In 苫小牧 

R財団米山記念委員会 

【通常例会 09.06】 

特別月間 
「ロータリー友の活用」 

クラブ管理運営委員会 
 

本日のプログラム  

 
次回のプログラム 
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 本日のプログラム  

 

～出前卓話～ 会員増強 
地区クラブ奉仕総括委員長：星野幸子 

❖会員増強月間に因み

小規模クラブにおける

対策の意味も込めて地

区より出前卓話を依頼

しお話を伺った。多くの

参考になるお話を頂きと

ても参考になった。 

❖まず不足していることは「会員増強は全員の責務」である 

 

地区クラブ奉仕委員会

クラブ奉仕総括委員長 星野幸子

出 前 卓 話

1

龍ヶ崎中央ロータリークラブ 様

２０２４年８月２３日

会員増強は
ロータリーの重要な課題

はじめに

1

会員増強に
マジックはない

会員一人ひとりが協力して

行う必要

クラブ全体の課題
として計画的に

● みんなでできることをやる

● 決して他人任せにはしない

● 一部の人に頼らない

大切なこと

会員増強は全員の責務
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2019〜現在の地区会員数の推移
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ことの認識である。会員増強はとても繊細な活動で

ある他人任せにして逃避している会員も多く見受け

られる。みんなで深刻さをもって取り組む必要があ

りそうだ。そうした中にあって、クラブでは会員募集

のパンフレットの充実、ＳＮＳの活用、ホームページ

の充実等、小規模でもできることはたくさんあると

思う。他クラブと決して引けをとらない活動をして

いるのだから同等に立ち向かえる能力と技量を持ち

合わせているはずである。星野委員長の話しを聞き

ながら考えさせられる点が多く存在した。 

❖今後の会員増強に向けて会長方針でもある二桁(10
名)の確保に向けて努力したいと考える。 

 

8

入会
理由

・社会奉仕に関心があった

・国際奉仕、国際交流に関心があった

・青少年への指導、支援に関心があった

8

奉仕
活動

親睦

自己
研鑽

その他

・人間的成長のため

・リーダーシップ、専門的職業人としての
能力開発

・社交、親睦のため

・ネットワークづくりのため

・家族代々がロータリアン

・地位、名誉のため

 

TITLE | 10

② どうやってアプローチするか？

10

●個人的な人間関係を利用今までの方法

個人的関係の
あまりない方に
ロータリーを
知ってもらう

方法

●イベントに来てもらう

（自己開催、地域イベントに出展、
RI・地区イベントの活用、
複数クラブで合同イベント）

●パンフレット・チラシの配布

● HP、SNS
 

入会しやすい制度へ

13

入会しやすくするためのクラブ制度の再検討

費用が・・・

例会時間
が・・・

入会金の免除・会費の減額

出席規定の緩和等

 

少人数クラブの戦略

14

● 合同例会・合同事業

・合同同好会

● 委員会活動を分担

● 例会場・事務局の共同利用

● 会報の共同発行

複数のクラブで力を合わせる

● 共同で会員増強

● 共同でリーフレット作成

● 地域を超えて会員紹介

 


